

# 原山中学校さまへ

先日は原山中学校を見学させていただきありがとうございました。ほんとうに素晴らしい学校だと思いました。ありがとうございます。

1つ目は、かが40室くらいあること。原山小学校

は30室くらいなので、10室もちがいます。

2つ目は、生徒が200人いることです。

原山小学校は218人しかいないから、64人もちがいます。

3つ目は、人々のことです。1000年くらい前の字をよみか

りすることからです。おかげで原山中学校

のことがよくわかりました。原山中学校にいくのが

まちどおしいです。おしごとからおはようございます。

さようなら

11月2日

原山中学校さまへ

このあいだは、いろいろなきょうしつを  
見せていただきありがとうございます。

一つ目は、いろいろなべんきょうが  
あるんだなとわかりました。

二つ目は、リカで本だなをつくれる  
なんですごくいいなと思いました。

これからも先生をがんばってください。

さようなら

11月2日

原山中学校さまへ

先日は、原山中学校の中を見させていただきありがとうございました。中を見てすごいなあと思ったことが二つあります。

一つ目は、ほうそう室です。いろいろなボタンでさかいをそうして、ほうそうをすることがずいぶんと思いはした。

二つ目は、かていか室です。いろいろなとうぐがあつて、これで作らうりつくるのがすごいなと思ひました。これからおにぎりがあつてください。さようなら。

11月2日

原山中学校さまへ

先日、の木曜日、原山中学校さんの見学を  
して、とてもよかったです。原山小学校とは、  
ぜんぜんちがうところか、はいありました。  
とてもためになりました。そして、うれしかったところか  
二つあります。一つめは、原山中学校にある  
いろいろな教室を見せてくださり、ありがとうございます。  
ます。二つめは、いろいろな仕組みを聞いて、こたえて  
くださり、ありがとうございます。ほくも、中学生に  
なったら原山中学校にかよいたいです。

原山中学校さまへ

先日は、いろいろなへやを見せ  
せていただきありがとうございます  
でした。ぼくのおかったことは三つ  
あります。

一つ目は、原山中学校にトラン  
ペットやフルートがあることが  
わかりました。

二つ目は、おきゅうぶやりくじょう  
ぶがあることがわかりました。

三つ目は、たん人の先生よりた  
ん人の先生じゃない先生のほう  
がじごとが多いいことがわかりま  
した。これからもおしごとがんばってください。